

Halloween Süßigkeiten verpacken



Witzige Idee – einfach nachzumachen

Die schönsten Ideen sind oftmals die, die ganz einfach umzusetzen sind, wie diese zuckersüßen Halloween-Gespenster. Alles was Du brauchst, sind Lollis in verschiedenen Größen, Papiertaschentücher, Bänder und einen schwarzen edding Fasermaler für die Augen. Die niedlichen Gespenster kannst Du vor Halloween dekorativ in einer Schale drapieren und direkt an Halloween als originell verpackte Süßigkeiten an die Kinder verschenken.

Material:

- Papiertaschentücher
- Lollies, gern in verschiedenen Größen
- edding 1300 Fasermaler in Schwarz
- Geringeltes oder schwarzes Band
- Schere

Schritt-für-Schritt-Anleitung:

1. Zum Einsatz kommt bei dieser Idee der Fasermaler edding 1300 in Schwarz. Hier siehst Du alle Materialien auf einen Blick. Lollis in verschiedenen Größen sorgen für Abwechslung, denn so sehen die kleinen Gespenster alle unterschiedlich aus.



2. Zunächst jeden Lolli in ein Papiertaschentuch wickeln. Den Lutscher dabei mittig auf das Taschentuch legen.



3. Mit dem Band jedem Gespenst eine Schleife um den Hals binden und das Taschentuch an der offenen Seite etwas auffächern, so dass ein kleines Gewand entsteht.



4. Das Gespenst am Lollistil festhalten und mit dem Fasermaler edding 1300 zwei Augen aufmalen. Fertig sind Deine Süßigkeiten für Halloween!

